

## Medienmitteilung

### Ein Hoch auf Süssmost, Saft und Cider!

**Romanshorn/Bern, 15. September 2022 – Ein traumhafter Sommer geht zu Ende und macht Platz für den farbenfrohen Herbst. Die heissen und trockenen Temperaturen während des Sommers sorgen für eine sehr gute Apfelernte. Jetzt wird die Mostzeit eingeläutet – und diese wird im Thurgau gebührend gefeiert! Am 24./25. September 2022 steigt bei Möhl in Arbon das Mostfest mit spannendem Festprogramm und vielen Attraktionen für gross und klein.**

«Mostzeit» ist ursprünglich ein Projekt des St. Galler Obstverbands und Culinarium. Seit diesem Jahr wird es auf den Apfelmanton Thurgau ausgeweitet. Die Mosterei Möhl in Arbon ist Hauptpartner und veranstaltet am 24./25. September 2022 ein Mostfest, um den Saft, Süssmost und die Cider-Spezialitäten mit der gesamten Bevölkerung hochleben zu lassen.

#### **Ein spannendes Programm für alle Apfelfans**

Zahlreiche Freunde und Partner des Hauses Möhl präsentieren ihre Stände rund um die Themen Obstbau, Handwerk und Nachhaltigkeit. Nebst erfrischenden Saft-Spezialitäten und köstlichen regionalen Speisen, gibt es ein spannendes Festprogramm für grosse und kleine Apfelfans. Mostpressen, Kinderparcours, live Musik und vieles mehr erwartet die Besucherinnen und Besucher. Das Saurer Museum bereichert das Mostfest zudem mit zwei restaurierten Saurer Postautos und chauffiert die neugierigen Gäste zu verschiedenen Erlebnissen in der Region. Besucht werden kann die Obstsortensammlung Roggwil, die Öpfelfarm in Steinebrunn oder das Saurer Museum. Der Eintritt ist frei. Bei einigen Programmpunkten lohnt sich eine vorgängige Anmeldung. Das Mostfest findet bei jeder Witterung statt.

Mehr Infos zum Event unter <https://thurgau-bodensee.ch/de/stories/mostfest.html>

Einige Bilder inklusive Copyrights finden Sie [hier](#).

#### **Für weitere Informationen (Medien):**

Gere Gretz & Robert Zenhäusern, Medienstelle Thurgau Tourismus  
c/o Gretz Communications AG, Zähringerstr. 16, 3012 Bern, Tel. 031 300 30 70  
E-Mail: [info@gretzcom.ch](mailto:info@gretzcom.ch)

Über die Region Thurgau Bodensee: Weite Blicke übers Wasser und die Berge zum Greifen nah: Am südlichen Ufer des Bodensees breitet sich auf sanften Hügeln die Landschaft des Thurgaus aus. Ein Terrain wie fürs Velofahren modelliert. Familien lieben die Campingplätze direkt am Wasser. Naturliebhaber gehen abseits ausgetretener Pfade auf Entdeckungstour. Und mit seinen vielen ausgefallenen Hotels zeigt der Thurgau, wie modern und innovativ eine so ländlich geprägte Region sein kann. Wer in den Ferien nicht stillsitzen mag, kann im Thurgau nicht nur schwimmen, segeln und Radfahren, sondern auch auf Kamelen reiten oder sich auf den Inlineskate-Routen den Wind um die Nase wehen lassen. Die Landschaft ist satt und saftig, überall schlängeln sich die Strassen an Apfelhainen entlang. Die Apfelbäume prägen zu allen Jahreszeiten das Landschaftsbild. Am schönsten ist es im Frühjahr, wenn der Thurgau zur Blütezeit sein romantisches Blütentupfen-Kleid trägt.